

LA CORRESPONDENCIA DE ESPAÑA

PRECIO MENSUAL DE LA SUSCRICION.

Madrid 8 rs. PROV. 10 Estranj. y UR. 24
AS SUSCRIPCIONES Y ANUNCIOS SE ADMITEN
En la Administración del Rubio, núm. 23.

DIARIO UNIVERSAL DE NOTICIAS.

ECO IMPARCIAL DE LA OPINION Y DE LA PRENSA.

AÑO XV.—NUM. 4,462 DE LA NOCHE

MADRID, MARTES 17 DE JUNIO DE 1862.

OFICINAS, CALLE DEL RUBIO, NUM. 23.

PRIMERA EDICION.

Anoche recibimos los siguientes DESPACHOS TELEGRÁFICOS.

Paris 15.

Los censules residentes en Nueva Orleans han dirigido al general Butler la siguiente comunicación: «General: ha llegado a conocimiento de los infrascritos, que el consulado de S. M. el rey de Holanda en esta ciudad, ha sido allanado de orden de V. S. por personas que vestían el uniforme del gobierno de la Unión. El Cónsul mismo ha sido tratado de un modo indigno y retención preso por espacio de algunas horas. En virtud de los tratados vigentes entre los gobiernos que representamos y el de los Estados Unidos, es deber de los infrascritos protestar solemnemente contra semejante conducta y contra todo acto autorizado por V. S. o por cualquiera otra autoridad de los Estados Unidos que esté en oposición a dichos tratados. — Mejan, cónsul de Francia. — Lorenzo Gallego, cónsul de España. — Siguen las firmas de los cónsules de muchas potencias.

El general Butler ha contestado lo siguiente: «Señores, he recibido la protesta que han creído Vds. oportuno dirigirme respecto á la conducta de mis oficiales de ejército con el cónsul de Holanda. Aprobó y sostengo esta conducta. Siento mucho, señores, que por no haber examinado los hechos se hayan Vds. creído en el caso de creer deber intervenir en el asunto. Se probará y será fácil cuando sea oportuno, que el pabellón de Holanda servía para proteger y ocultar á una sociedad incorporada de la Luisiana, y que esta sociedad claudia por este medio la acción de las leyes de los Estados Unidos. Es inexacto el hecho que se alega de que el pabellón del cónsul no protegiera mas que la propiedad de los Sres. Llope y compañía, ciudadanos de Holanda. Protegía además otra propiedad que con arreglo á la ley no puede ser suya ni de los señores Llope y compañía. Tengo en mi mano pruebas repetidas de lo que afirmo. Nadie mas que yo profesa un profundo respeto á los pabellones de todas las naciones y á la autoridad de los cónsules aun en los casos en que creo deber desestimar las reclamaciones que de estos emanen; pero debo que conste formalmente, que el cónsul, sus oficinas y el pabellón deben hacerse acreedores á este respeto. — Butler.

Turín 14.

Se dice que los austriacos se fortificaron en la orilla derecha del Po; que van a enviar tropas a San Benito, y que se han doblado las guardias de Gomazza y otros puntos.

El presidente de la Cámara ha leído una proposición para que se dirija al rey una petición en que se destruyan las asseveraciones de la contestación de los obispos al Papa. Ratazzi aseguró que las manifestaciones de los obispos en nada alteraban la convicción de los italianos en la cuestión romana. Se redactó enseguida la petición y se entregó á una comisión especial.

Varsovia 14.

Han llegado Viełopolski y los demás ministros.

Paris 16.

El 3 interior español, á 49 3/8; el 3 exterior, á 00 00; la differida á 43 7/8 y la amortizable á 19 1/4; el 3 por 100 francés á 68-30, y el 4 1/2 á 97-10. Londres 16.

Los consolidados quedaron de 91 7/8 á 92.

A pesar de que haya confusión y vaguedad, La Epoca en los partes telegráficos sobre descalabros sufridos en Méjico por los franceses, cree indudable nuestro colega que ha habido algún contratiempo para los que fueron nuestros aliados en Méjico. La prueba de esto es, que la Francia apresura el envío de los refuerzos y que el telegrafo nos dice que todos los periódicos de París, sin distinción de partidos aplauden el envío de estos refuerzos mismos.

El Constitutionnel llegó ayer parecía preparar la opinión á las noticias que luego debió haber dado el Monitor, cuando dice que un contratiempo ante Puebla ó ante Méjico no sería más que una eventualidad deploable, pero que en nada cambiaría el resultado definitivo de la expedición.

Escriben de Roma que muy en breve deberá salir de allí para embarcarse en Civitavecchia y con dirección á Marsella, á bordo de un buque español, la reina viuda de Nápoles, que no sabemos si fijará su residencia en el Mediodía de la Francia ó en algún otro punto de Europa. Seguía diciéndose en Roma, aunque esto con menos probabilidad, que el rey Francisco y su esposa pensaban marchar este verano á Suiza, y que la misma corte de Austria les había dado este consejo en su interés y en el de la Santa Sede.

El Pueblo se enfada con nosotros porque hicimos constar el hecho de que en uno de sus anteriores números, y precisamente un día después de hablar en el Congreso el señor Rivero, se lamentaba nuestro colega de la inutilidad de las oposiciones. Dica El Pueblo (y no lo hemos negado nosotros) que se refería á las oposiciones en general y no al Sr. Rivero. Añade que la demo-

cracia no ha elegido al Sr. Rivero ni á nadie por jefe.

La sacramental de San Pedro y San Andrés celebrará en esta parroquia el viernes próximo la solemne función de Minerva, con procesión pública que saldrá á las cinco de la tarde por el distrito de ambas feligresías.

Entre los agraciados por la suerte con uno de los premios mayores en el sorteo de la lotería verificada el sábado, se cuenta á una pobre fruitera que ha quedado sin puesto donde vender por derribo de la casa cuyo portal ocupaba hace mucho tiempo, y a la que han correspondido 30.000 rs.

El rey Francisco II está completamente restablecido de las viruelas: la mayor parte de su familia ha sido atacada también, pero todos los enfermos están en plena convalecencia.

La Epoca dice haber recibido de Turín, y de persona que cree bien informada, la noticia que tan luego como supo el gobierno piemontés lo sucedido en Méjico, dirigió el ministro Ratazzi una comunicación al gabinete de las Tullerías, manifestando que la Italia estaba pronta, cual lo había hecho en Crimea, á unir sus esfuerzos á los del imperio á enviar sus fuerzas en unión de las de la Francia á Méjico. Añadióse en Turín que con este objeto se habían mandado reunir en Génova tres fragatas de guerra y preparar cinco mil hombres, cuyo mando se daría al general franco-italiano Bixio. El gabinete de las Tullerías había contestado, sin embargo, que, agraciando el ofrecimiento del gobierno de Turín, no podía aceptarlo tanto porque él no se considera desligado de los compromisos del tratado de Londres, cuanto porque la dignidad de la Francia le impide, mientras no haya venido por completo en Méjico, aceptar el auxilio de ninguna potencia. A pesar de esto, parece que el gobierno sardo envía dos fragatas á las costas de Méjico.

El vapor Orizaba ha llevado á San Francisco periódicos y cartas de Méjico con noticias posteriores á las que habían llegado directamente de Veracruz á Francia. Entre los documentos de que ha sido portador el Orizaba se encuentra un despacho fechado en la Puebla y dirigido á Juarez por jefe militar mexicano, que dice así:

«LA PUEBLA, jueves 8 de mayo.—Después de las noticias de ayer 7, trasmisidas á Méjico, de que habíamos triunfado, los franceses han comenzado su retirada en cuanto les presentamos batalla esta mañana. Formamos nuestras tropas en linea delante de su campo y han rehusado aceptar nuestro desafío; han perdido ya su credibilidad imperdonable y su loca temeridad. Reciba Vd. nuestros parabienes en nombre del general Zaragoza y el mio. Firmado, IGNACIO MIGA.»

Ayer noche á última hora recibimos el siguiente DESPACHO TELEGRÁFICO:

Belgrado 16.

Habiendo asesinado á un niño de Servia los soldados turcos, se trabó una sangrienta lucha que duró una noche entera, habiendo resultado muchos muertos y heridos. Muchos de los cuerpos de guardia fueron derribados y destrozados. Las tropas turcas tuvieron que salir de la ciudad. La mediación de los cónsules, y la energica conducta de las autoridades servias lograron restablecer el orden.

Paris 16.

Los periódicos de la Habana del 24, anuncian que el general Donay llegó á Veracruz con 500 hombres.

TOROS.

SÉTIMA MEDIDA CORRIDA.

Si hubo alguno que creyó que la función de beneficencia del domingo sería causa de que el público se retrayese ayer, se llevó gran chasco, pues el lleno no pudo ser más completo. Ello si, nada tienen que coher en cara los ocho toros de D. Justo Fernandez á los ocho de D. Antonio Muira, que con diversa verde y negra se lidieron ayer.

Todos los lidiadores en general abandonaron la frialdad de que parecía estaban posados la vispera, y así se hizo mas llevadera esta fiesta, presidida medianamente por el señor marqués de San Saturnino.

Llerma y Cortés picaron mucho, particularmente este último, pero algo bajo, y dejaron dos terceras partes de garrocha dentro del cuerpo del segundo bicho. Osuna hizo lo que pudo, y el reserva Fernandez, idem, dejando entre todos trece jaqués en la arena.

Banderillearon sin poner ningún medio par, si no mal recordamos, y por ser extraño hacemos mención de esta circunstancia, Pablo, Juan, Mota, Torres, Domingo, Garrido y Mañero, colgando rehiletes variados como el día anterior.

El maestro dió muerte al primer toro de una estocada algo baja arrancando, y descabellándole á la primera; al cuarto de un pinchazo y una buena á paso de banderillas; y al séptimo, después de tomar el olivo tirándole al morillo trapo y estoque, y lastimándole algo una pierna al saltar, de un golpetazo.

Cayetano despidió al segundo de una corta atravesada y volviólo también corto y volviéndole la cara; al quinto de una golpetazo y al último de dos estocadas bajas y cortas.

Snarez ayó al tercero de un golpetazo; suponemos que con toda intención por

tar el animal huido y con querencia á la barrera, que saltó seis veces, y al sexto de una gran estocada á un tiempo.

Según se vé por estos ligeros apuntes, los españoles no se perturbaron mucho mejor que el domingo, y concediendo al maestro su indiscutible conocimiento y su también indiscutible amor á la vida, muy natural á su edad, entre los dos restantes, que luchan uno con un gran partido y otro con uno no pequeño, considerando el corto tiempo que pasa el redondel, es decir, entre Cayetano y Snarez, preferimos á este si reconoce que debe empezar á parar los pies, arrancar corto y derecho y recibir cuantos toros pueda, haciendo por imitar con la muleta a Saaz, que sin favorecerle, tiene la primera, entre todos los matadores del día. Es lástima que las cogidas que ha sufrido le hayan retraido tanto hasta hacer dudar a algunos lo que vale. — Periódico.

SEGUNDA EDICION.

Por real decreto de 11 de junio, que hoy publica la Gaceta se nombra vocal de la junta general de Beneficencia a D. Juan Malagamba y Vallarino, en el puesto de D. Manuel Moreno Lopez, que ha desempeñado mas de cuatro años dicho cargo.

Por el ministerio de la Gobernación se ha dispuesto que el precio de las redenciones que hayan verificado dos mozos residentes en Ultramar, cuando sus suplentes han sido ya licenciados por cumplidos, se conceda á estos con el carácter de precio de sustitución.

Con motivo de los expedientes promovidos por D. Antonio Cuyás y D. Jaime Valentí vecinos de Barcelona, en solicitud de que el sucesivo no se extienda para la devolución de los depósitos y cancelación de las fianzas, después de cumplido por los sustitutos el tiempo de su empeño en el ejército, mas documento que la licencia absoluta, copia de ella debidamente legalizada, ó en su defecto un certificado expedido por el director general del arma ó jefe del cuerpo en que aquéllos sirvieron, se ha dispuesto que continúen exigiéndose las mismas formalidades de que había la citada real orden de 23 de agosto para el alzamiento de depósitos y cancelación de fianzas, con la única modificación de que solo á los que se reenganchen sigan sirviendo les basta la presentación del certificado de que habla la antedicha real orden, y la de otro en que se haga constar la circunstancia del reenganche.

D. Francisco Peruchet y consocios han sido autorizados para aprovechar las aguas del río Flaminio como fuerza motriz de un molino que intentan construir en el punto denominado Prat de Cengost, término de Eriña, provincia de Lérida.

La escampavia Toro, del apostadero de Algeciras, aprehendió en la noche del 8 del actual, en aguas de Torregorda, un falucho con 34 bultos de tabaco.

El ministro plenipotenciario de S. M. en Washington ha remitido al ministerio de Estado el decreto de Lincoln declarando levantado el bloqueo de los puertos de Beaufort, Puerto-Real y Nueva-Orleans, á contar desde 1.º del actual.

El gobernador capitán general de Puerto-Rico participa con fecha 27 de mayo, próximo pasado que no ocurre novedad en aquella isla, y que su estado sanitario continúa siendo satisfactorio.

El domingo asistió á misa de parida, acompañada de sus tres hijos nacidos en un mismo par, la carpintera de la calle de Silva. Las personas que se agolpaban á su paso y las que había en el templo, prorrumpieron en bendiciones á la madre y los hijos.

Hace muchos siglos que no se ha visto en Roma un espectáculo semejante al que hoy está presentando: «El movimiento católico», dice una carta del 7, es grande, universal, inaudito y al ver lo que aquí está pasando, nadie diría que la Iglesia está tan perseguida, sino que triunfa en todas partes.

Ha llegado á Madrid el Sr. Modet, y en el salón de conferencias del Congreso se ha visto rodeado de multitud de personas deseosas de oír sus impresiones sobre la situación de Méjico. Con referencia á dicho señor, se cuenta que, explicando el descalabro que han podido tener los franceses cerca de Puebla, le atribuye á que llevaban mas de trecientos carros, lo cual debilitaba su misma y ya escasa fuerza.

El maestro Verdi ha salido de París para Turín. Antes de su partida se nos asegura que ha firmado un contrato con el Sr. Bajier empresario del Teatro Real, comprometiéndole a venir á Madrid en el próximo invierno y poner en escena su nueva ópera *La fuerza del destino*, que va á ejecutarse en San Petersburgo en la primera quincena de noviembre. Esta noticia no podrá dejar de causar una grata impresión entre los apasionados á la música en la arena.

Un diario inglés dice: «Los descalabros de Méjico recibidos hoy han producido penosa impresión, pues vemos la sangre y los tesoros de Francia prodigados con suma fijeza por una causa que no merece tales sacrificios. Cuanto está pasando, prueba que la ignorancia y la残酷 es la fuerza que habrá de vencer al final.»

En Vich se trata de obtener que sea declarado patron de la ciudad San Miguel de los Santos, cuya vida ya se va a publicar en el mismo punto traducida del italiano.

Han llegado al puerto de Cartagena la goleta Corzo y los faluchos San Fernando, Delfín, Feto, Escorpión, San José, Martín Álvarez, Africano y Iluro, buques guarda-costas, que con arreglo á las últimas disposiciones van á desarmarse á aquel arsenal.

Una carta de Paris que publica hoy *El Contemporáneo*, dice: «Los descalabros de

Méjico recibidos hoy han producido penosa impresión, pues vemos la sangre y los tesoros de Francia prodigados con suma fijeza por una causa que no merece tales sacrificios. Cuanto está pasando, prueba que la ignorancia y la残酷 es la fuerza que habrá de vencer al final.»

El Sr. Castiglia, consejero de casación y superintendente de los archivos de Sicilia, ha anunciado que va á demostrar en la Universidad de Palermo, la falsedad del cristianismo actual. La prensa garibaldina pide que cuanto antes realice su promesa.

El correspondiente del *Diario de Barcelona* en Madrid, dice que los Sres. González, Brabo y Rivero (D. Nicolas), están a punto de partir un piñón.

Una carta de Paris dirigida al *Diario de Barcelona*, termina con estas líneas: «Me han dicho que la nota francesa en que se contesta á la nota fechada en Madrid a 24 de mayo, sobre la cuestión de Méjico, no se ha remitido todavía, y no debe remitirse hasta que se hayan cerrado las Cortes. Trátese sin duda de esperar á ver el sesgo que tomara la discusión, y en qué sentido versaría esta con respecto á la Francia.»

Hace pocos días que en el pueblo de Guardamino fue asaltada la casa de la maestra de la escuela de niñas, por tres hombres, los que la sorprendieron en la cama, infiriéndola algunas lesiones y cortándole el cabelllo. Parece que la autoridad ha logrado apoderarse de dos de aquellos desalmados.

Ya está en poder del juzgado de Mataró, el llamado José Gamiz, que, como dijimos, había muerto á su mujer y herido gravemente á su suegro, disparándoles dos pistolas. Fue capturado por un guarda rural en un bosque, y se le encontró una pistola de dos cañones cargada, con la cual pensó poner fin á sus días; pero le faltó el valor, según confesó, al propio tiempo que se declaró reo de aquellas desgracias.

En el teatro de la Zarzuela se dará principio á las funciones desde mañana, á las nueve de la noche.

— Ha comenzado á funcionar en el teatro de la Coruña, la compañía de ópera que funcionaba en Oporto. El público coruñés la recibe con deferencia.

— En Reus se van á inaugurar unos jardines de recreo, construidos con todos los adelantos que pueden contribuir á la distracción del público.

— Dice un periódico de Santander:

«El sábado ultimo, al hablar del difícilísimo solo de coro inglés, en la ópera *Gonzalo de Córdoba*, y de los frenéticos aplausos que valió al profesor que lo ejecutó, no citamos el nombre de este, porque entonces le ignorábamos; hoy sabemos, que se llama D. Daniel Ortiz, procedente del teatro de la Zarzuela de Madrid, cuyo nombre tenemos especial satisfacción en consignar aquí, del mismo modo que sus nuevos y cada vez más riudos triunfos en las otras dos veces que aquella ópera se ha cantado después.»

El descalabro de los franceses en el territorio mexicano, demuestra, á juicio de un periódico ministerial, que la ruptura de la unión entre las tres naciones, era un acto de mucha mayor trascendencia, aun considerando bajo el punto de vista esclusivamente militar, de lo que los representantes de la Francia creyeron; y añade que los jactanciosos y ridículos alardes de Mr. Michel Chevalier, que consideraba como un suceso fausto la retirada de nuestras tropas eran hijos de la más profunda ignorancia de los obstáculos con que debía tropezar toda intervención en Méjico.

El *Monitor de la Salud* espera que, definitivamente concluidas las obras de la traída de aguas, y convenientemente repartidas estas por toda la población, ya no habrá obstáculo para que se abran todas las casas de baños necesarias para satisfacer las necesidades de una población que apenas tiene establecimientos de ese género. Añade que entonces se verá como

El señor obispo de Galavete se encuentra en Legazpi visitando las parroquias, administrando la confirmación, y confiriendo sagradas ordenaciones.

El jurado que ha de distribuir en Málaga los premios a la virtud ha acordado celebrar el próximo domingo el solemne acto de adjudicarlos a los individuos cuyas acciones meritorias han sido reconocidas como dignas de tal galardón.

Cuéntase que el príncipe Napoleón está muy descontento de que el *Moniteur* no haya anunciado su regreso a París, y acusa de ello al rector que lo guarda, el señor Walewski.

Asegura una carta de París que los últimos despachos espedidos de Roma por el marqués de Lavalette, están muy lejos de satisfacer al emperador. Importaba mucho decidir al Papa a aceptar negociaciones, aunque en principio, dejando a salvo el derecho de examinarlas, discutirlas y rechazarlas, como medio de ganar tiempo para con el partido piamontés. Los despachos del marqués de Lavalette dicen que desde sus primeras palabras toda proposición de negociar, no importa sobre qué base, con Víctor Manuel, fue previamente desecharla por el Papa y el cardenal Antonelli, los cuales se encuentran muy decididos a resistir, atentados por la actitud de los prelados reunidos en Roma.

Garibaldi se halla actualmente en Suiza. Un diputado demócrata, Brofferio, tiene en el Lago Mayor, junto a Locarno, una posesión llamada *La Verbanella*, y ha ofrecido hospitalidad al general. Este ha celebrado una conferencia con Klapka, que desde la derrota de Sarnico renunció a la vida militante en la política húngara. Así lo ha declarado una carta que ha visto la luz pública. Grivas, el jefe de la sublevación de Nauplia, debe hallarse ahora en *La Verbanella*, confaciando con Garibaldi.

La benemérita Guardia civil ha descubierto y prendido a los autores de un robo hecho en Villamediana hace más de dos años. Estos eran procedentes de Alcanadre, y se habían encamidado en un pueblo de Navarra para eludir mejor la vigilancia de que eran objeto en el primer punto.

La casa de Socorro de la plaza del Progreso, ha prestado durante el mes de mayo último los auxilios siguientes: Ha curado y atendido con los medicamentos necesarios a 434 pobres en sus respectivos domicilios; a 287 en consulta pública, y a 60 en la especial de enfermedades de los ojos; ha dado asistencia para 55 partos, y ha curado por primera intención a 134 personas llevadas a la casa con heridas y otros accidentes de enfermedad repentina. De estos los ha habido de gravedad peligrosa, que han permanecido en las enfermerías de la casa, hasta que a juicio de los facultativos de guardia permanente, los señores Fabeiro, Viñas y Haro, han podido ser trasladados sin riesgo a sus habitaciones ó al Hospital general, para continuar su curación. Las raciones de alimentos que por el mismo distrito se han suministrado a los pobres de las parroquias de San Sebastián, San Lorenzo y San Millán, que son las que comprende, han sido las siguientes: 968 de pan, 838 de carne, 838 de tocino, 744 de garbanzos, 330 de chocolate, 294 de arroz, 339 de aceite, 131 de bacalao, 124 de judías, 186 de patatas y 4,064 de carbon.

TERCERA EDICIÓN

La Patrie dice que anoche corría el rumor en los círculos políticos, de que el capitán general de la isla de Cuba, Sr. Serrano, había enviado una nueva expedición a Méjico, al mando del general Gasset, para auxiliar a los franceses.

Podemos asegurar que este rumor carece de fundamento.

Después de las noticias que por todas partes se reciben, y aun del contexto mismo de las palabras del *Moniteur* francés, no puede menos de deducirse que los franceses han tenido un descalabro. Pero Francia tiene aún demasiado poder y elementos bastantes para hacer frente a los reversos de una guerra, cuyas dificultades son indudablemente más grandes de lo que el gabinete de las Tullerías había creído.

La multitud de desagradables cuestiones entre los consumidores particulares de gas, en Barcelona y la empresa que lo suministra tendrán término en breve, gracias a las acertadas disposiciones dictadas por el señor ministro de la Gobernación. Por mucho tiempo han existido grandes entorpecimientos para subastar de nuevo el indicado servicio, y en consecuencia se ha instruido uno de los expedientes más voluminosos y difíciles, que se ha resuelto admirablemente, disponiéndose entre otros puntos, que se proceda a una licitación en 1º de julio próximo bajo un pliego de condiciones redactado con profunda ciencia y atendiendo en él todas las multiplicadas necesidades que reclaman los modernos adelantos y aplicaciones numerosas del gas, no solo al alumbrado, sino a la industria y a la economía doméstica. En *La Corriente* habíamos leído que varios capitalistas y sociedades de crédito trataban de presentarse como licitadores en la expresada subasta. Además recibimos anoche en nuestras oficinas el siguiente DESPACHO TELEGRÁFICO, que confirma la satisfacción de los consumidores particulares de gas, puesto que intentan también presentarse a tomar parte en el remate.

BARCELONA 16.—El presidente de la comisión de consumidores particulares de gas al director de LA CORRESPONDENCIA:

En la reunión convocada en este día por la comisión de consumidores particulares de gas, quedó cubierta sobradamente la cantidad necesaria para tomar parte en la subasta los mismos consumidores.

Hoy a medio día recibimos los siguientes DESPACHOS TELEGRÁFICOS:

Paris 17.—El gobierno francés ha pedido al Cuerpo legislativo un crédito de quince millones de francos para subvenir a los gastos de la expedición de Méjico.

El gobierno francés ha concedido ayer a los banqueros de París, señores hijos de Guilleau joven, las líneas de ferrocarriles siguientes: de Napoleon Vendée a la Rochelle; de Rochefort a Santes; de Santes a Angulema, y de Santes a Burdeos.

TURIN 16.—La emisión de los billetes del Tesoro se ha aumentado hasta 200 millones.

Dresde 16.—Ha sido aprobado por unanimidad el tratado franco-prusiano.

El telegrafo nos ha transmitido la protesta hecha por los cónsules de España y Francia

Londres 16.—Los telégrafos han traído una alta de los cheffines.

Paris 16.—Al abrirse hoy en Paris la Bolsa los precios eran los siguientes:

El 3 por 100 francos a 65-40.

Los consolidados ingleses a 92.

El interior español a 49 3/8.

La diferida a 43 1/4.

La pasiva a 19 1/4.

El crédito mobiliario francés a 853.

El crédito mobiliario español a 520.

Mercantil 527.

Ferro-carril del Norte 485.

Las acciones del ferro-carril de Zara-

goza a 567.

Lombardos 615.

En la tarde de ayer pudo tener lugar una desgracia en la plaza de Oriente por contravenir los conductores de carrajes a lo tan justamente preventido por la autoridad local y por la necia y peligrosa vanidad de los mayordomos de diligencias de entrar y salir a escape en las poblaciones. Paseaba a las ocho y media de la tarde de ayer con su familia, por los andenes del jardín central de dicha plazuela, el joven D. Angel, hijo de D. Basilio Sebastian Castellanos, cuando el mayordomo o el zagal de una diligencia que pasaba, sin intención ó con ella, pues que pronunció la palabra *sileantes*, tiró un trazo hacia el paseo. La tralla fué a dar en la cara del joven, y enroscándose la cuerda alrededor del pescuezo y no soltando la vara el mayordomo, llevó gran trecho arrastrando al joven que pugnaba en vano por quitársela, y estuvo en muy poco que no le pasasen las ruedas por encima ó le ahorcarse la cuerda que con esfuerzos desesperados pudo al fin quitarse. El joven, sumamente maltratado en la cara, una mano y una rodilla, fué recogido casi asfixiado por su familia, y subiendo a su casa de su primo el profesor del Conservatorio de música D. José Inzenga, se le prodigaron inmediatamente los auxilios necesarios, con lo que se cree no terga consecuencias peores, como la diligencia siguió a todo escape, no pudo detenerse como lo intentaron algunos caballeros que presenciaron el lance.

En Roma se asegura que los 3,000 francos que entregó a su llegada el marqués de Lavalette para los gastos de la canonización, eran donativo de la emperatriz. Las órdenes de los jesuitas, trinitarios y franciscanos han contribuido a los mismos gastos con 130,000 francos cada una.

Uno de los desgraciados fusilados hace

pocos días en Mola de Gaeta por los piamonteses, como acusados de tener relaciones

con los reactionarios, era el conde de Mondanese, joven extranjero, cuya desgracia provino quizás de viajar muy provisto de oro.

El dia 15 salieron de Roma los cardenales españoles para Marsella. Ayer debió sa-

lir en la misma dirección el señor patriarca.

El rey de Bélgica, según los últimos des-

pachos, continuaba en el mismo estado, sin

empeorar, pero sin experimentar mejoría en

su padecimiento.

Una correspondencia de Paris recibida

por un periódico de Madrid anuncia que

Francia y España han firmado un tratado

secreto para obrar de común acuerdo en la

cuestión mejicana, y que había regresado

a Paris un agregado de la embajada española

que ha permanecido en Madrid cuarenta

y ocho horas, conferenciando con los señores O'Donnell y Mon sobre los asuntos de

Méjico. Esta noticia no tiene fundamento

alguno ni aun en su forma, pues si alguna

persona hubiese venido a Madrid a tratar

sobre el particular hubiese naturalmente te-

nido que entenderse con el señor ministro de Estado especialmente.

Ayer regresó a Orihuela, después de una

corta permanencia en Madrid, D. Manuel

Brunetto, director que fué del periódico *El Orléans* que se publicaba en aquella ciudad.

La víspera del dia en que apareció en el

Moniteur francés la noticia de haber sido rechazados de Puebla los franceses, publicó la

Patrie las siguientes líneas: «El ejército

francés ha dado a las puertas de Puebla un

combate largo y muy glorioso. Las tropas

mexicanas, muy superiores en número, han

sido completamente batidas.»

El ayuntamiento, segun tenemos entendi-

do, ha organizado una sección especial a

cuyo cargo correrá en lo sucesivo el despa-

cho de los expedientes que se refieran a

construcción, almacenes, ensanche y cuan-

to tenga relación con estos asuntos. Esta

sección se compondrá de otras dos, la una

encargada de la parte administrativa y la

otra de la facultativa. El objeto de esta

determinación, como se comprende muy

bien, es el de dar mayor impulso y activi-

dad a la tramitación de expedientes que se

refieren a un ramo que tan grandísima y cre-

ciente importancia ha adquirido y va adqui-

riendo cada dia que pasa.

En el mercado de granos de esta corte

se han vendido hoy 1,459 fanegas de trigo

de 46 a 58 reales quedando por vender so-

bre 744 fanegas; la cebada afeja de 23 a 29

reales y la algarroba a 40 rs.

SENADO.—SESION DE HOY 17.

Abierta la tarde de este dia á las dos y treinta

y cinco minutos de la tarde, bajo la presi-

encia del señor marqués del Duero, y leída

el acta de la anterior fué aprobada.

El Sr. Presidente: Continúa la discussión

pendiente sobre la pension a doña María de

los Remedios Salvador.

El Sr. Gailhard: La comision, a pesar de

las palabras dichas ayer por el señor minis-

tro de la Gobernación persevera en su opini-

ón; pero habiendo creido ver en dicho se-

ñor el deseo de que se examine mas deteni-

adamente este asunto, la comision le retira

a reserva de modificarlo si de los nuevos

datos que reuna resultase probado otra

cosa.

Leido ayer sin debate.

El Sr. Presidente: Continúa la orden del

dia: discussión del proyecto de la comision

mista concediendo anticipo a la empresa del

canal de Urgel.

Leido ayer sin debate.

El Sr. Presidente: Continúa la orden del

dia: discussión del proyecto de ley conde-

niedamente este asunto.

Leido ayer sin debate.

El Sr. Presidente: Continúa la orden del

dia: discussión del proyecto de ley conde-

niedamente este asunto.

Leido ayer sin debate.

El Sr. Presidente: Se procede á la vota-

ción definitiva del dictámen de la comision

mista sobre el proyecto de ley concediendo

anticipo a la empresa del canal de Urgel.

Terminada, quedó aprobado por 68 bolas

blancas contra 5 negras.

El Sr. Presidente: Se procede á la vota-

ción definitiva del dictámen de la comision

mista sobre el proyecto de ley concediendo

esta suficientemente acreditado por la celebridad de sus viajes, la precision de sus llegadas en convencion con el ferro-carril a que pertenece, y el esmero con que es atendido por sus empleados.

A los viajeros de berlina e interior les corresponde de primera clase en los traveces de ferro-carril.

Se darán cuantos pormenores se deseen, en Madrid, Puerta del Sol, nñm. 9, de spaço central de los caminos de hierro del Norte.

NUEVO ESTABLECIMIENTO DE BAÑOS de los antiguos y acreditados baños de Quinto, a cinco leguas de Zaragoza, por la orilla derecha del Ebro, sobre la carretera general de Alcañiz.

Elegancia, limpieza, comodidad, distraccion, jardines, sotos, caza y hermosas vistas se hallan reunidos en el establecimiento. — El majestuoso Ebro baña su fertil vega. — Es uno de los mejores de España. Hay en él cuartos elegantes, salones, billar y gabinete de lectura. — Se llega cómodamente desde Zaragoza por diligencia diaria. — Hay acomodo en departamentos separados para toda clase de bañistas.

Estas saludables aguas, conocidas de tiempos remotos, tan concurridas, que fueron ensalzadas y analizadas por nacionales y extranjeros, son claras, inodoras y frescas. Se beben con agrado hasta por los niños. Sus efectos son maravillosos, porque sin dolor alguno facilitan el vientre, la orina y sudor. La temporada se abre el 10 de Junio.

DON ANTONIO ROTONDO, PRIMER DENTISTA de S. M. se ha mudado á la calle de las Huertas, nñm. 10, cuarto principal. — Recibe consultas de diez á cuatro.

BAÑOS DE TRILLO.

El 26 del corriente se abren estos antiguos y prodigiosos baños para aliviar toda clase de enfermedades. Los nuevos propietarios, deseosos de proporcionar á los concurrentes las posibles comodidades, han hecho grandes reformas en el establecimiento, aumentando y mejorando las pilas, hospederías, comedores y salones de recreo, donde habrá periódicos de todos los matices, mesa de billar, piano, mesa de tresillo, juegos de dominó, ajedrez, etc. También hay gran surtido de colchones y ropas de cama para los que no quieran tomarse la molestia de llevar dichos efectos; como asimismo un bien provisto, almacén de artículos de primera necesidad, llevados de esta corte, á fin de que puedan proveerse de ellos los concurrentes que por cualquiera circunstancia no gusten comer en la fonda, en la que habrá mesa redonda de dos precios; bien entendido que todo se proporcionara con equidad.

LOS ESTUCHES DE MADERA CON todos los objetos de escritorio, que por 14, 15 rs. se vendían en la calle de las Huertas, nñm. 24, frente á la del Lobo, ahora se venden en la plazuela de Matute, número 4, nuevo, almacén de papel de Cartreto.

Especialista. — CAMBIO DE DOMICILIO. — El médico-cirujano, catalán, don Joaquín Dalmau, que hace tres meses llegó á esta corte, después de 26 años, de práctica, y que ha curado algunas personas imposibilitadas y muchas otras de enfermedades crónicas, tenidas por incurables se ha trasladado de la calle de Tudescos á la de la Greda, nñm. 24, principal. — Recibe de doce á cuatro.

REVOLVERS. — GRAN REBAJA. — Los de 240 á 290 rs., de reglamento militar, medianos y de bolsillo. Carretas, 18, segundo.

PANUQUES BORDADOS DE LA CHINA. — Se venden en liquidación procedentes del cobro de un crédito, con rebaja considerable de sus precios. Calle de la Concepción, número 22, cuarto 2^o, todos los días desde las siete de la mañana al anochecer.

Talles á 80 reales. De tamaño grande de 100 reales en adelante.

INTERESANTE A LAS SEÑORAS. — Por especiales circunstancias, van a realizarse desde hoy, dos cajas de chaquetas francesas de ultima novedad á 2 1/2 y 3 rs. nanceaus y batistas estampadas, de 7 á 4 reales; baretas con flores, y otros con volantes de seda, á 2 1/2 rs. vara; foulard en círculos de volantes, á 4 1/2 rs. vara; trajes de glasé á disposición á la mitad de su valor; lencería para sábanas de todos anchos, y para camisolas desde 6 rs. en adelante. Postigo de San Martín, número 22, próximo á la de Jacometrezo.

EL OIDIUM, SUS ESTRAGOS Y MÁPNUERA práctica de prevenirlos por medio del azufrado metódico de la vida. Dedicado á los viticultores de la provincia de Madrid y zonas analogas, por D. Juan Ruiz, cultivador y cosechero premiado de la misma.

Esta obra, a cuyo testo acompañan tres grandes litografías que representan el oidiom en diversos estados, sus estragos en la vid y su fruto, y los instrumentos más á propósito para azufrar, se halla de venta en la imprenta y librería de D. Eusebio Aguado, calle de Pontejos, nñm. 8; en la librería de Sanchez, calle de Carretas, nñm. 24; y en la oficina farmacéutica de D. Carlos Uzurrum, calle de Barrio-Nuevo, nñm. 11. Precio, 6 rs.

QUE BARATARÁ UNA CAJA DE papel inglés, superior, que no se cala, canto dorado, 100 sobres, un frascoquito de tinta francesa, cuatro barras de lacre, dos lapiceros, 24 plumas, una caja de oblesas y otra de polvos. Todo en 15 rs., sin dorar el papel, 14 rs., colocado en cajas de viaje. — Se regala tintero, boquilla ó un par de gemelos, ó un cortaplumas de dos hojas.

OTRA GANGA. — Una caja de papel, 100 sobres, dos barras de lacre, dos lapiceros, un porta-plumas, 12 plumas, una pastilla de jabón, un láskito de tinta, una pastilla de cola de boca, polvos y oblesas, y unos gemelos. — Todo, 10 rs.; con papel inglés, 12.— Calle del Olivo, nñm. 5, al lado de la fábrica de cajas.

CAJA DE SEGUROS

SEGURO MUTUO DE QUINTAS DEL ESTABLECIMIENTO DE MELLADO.

ASOCIACION UNIVERSAL

PARA REDIMIR EL SERVICIO DE LAS ARMAS,

AUTORIZADA POR EL GOBIERNO DE S. M.

Todos los jóvenes, desde el nacimiento hasta la víspera del día en que son llamados á entrar en suerte, pueden suscribirse al Seguro de Quintas, y aquellos de los suscriptores á quienes la ley obliga para un mismo sorteo, forman una sociedad mutua, cualquiera que sea el pueblo ó distrito á que pertenezcan y la edad que tengan, al tiempo de suscribirse.

Cada suscriptor paga lo que puede ó lo que quiere, de una vez ó en varias veces, y el importe de lo que todos pagaron con el aumento de interés correspondiente, se reparte entre los que son definitivamente declarados soldados para el ejército activo ó para la reserva. Los que aspiren á obtener la suma que el gobierno exige por la redención, si salen soldados, deben pagar las cuotas únicas, anuales ó mensuales, según la edad del asegurado, con arreglo á una tabla especial formada á este fin, para servir de guia á los padres de familia.

En el sorteo de este año después de entregar OCHO MIL REALES á todos los asegurados á quienes ha tocado la suerte, ha quedado todavía un sobrante equivalente á mas de 3 1/2 por 100 de los beneficios, que se conserva en la Caja general de Depósitos para el caso en que algunos de los que han sa-

lido libres puedan ser llamados á cubrir cupo en los sorteos inmediatos, ó para repararlo si no á los interresados, cuando se la responsabilidad de todos.

ANTICIPOS A LOS SUSCRITORES.

Con objeto de facilitar en lo posible la suscripción, para que disfruten de los beneficios de esta Sociedad, aun las clases menos acomodadas, el establecimiento fundador de la Caja de Seguros á que da nombre, anticipará la suma necesaria p' la suscripción, a todo el que lo solicite y ofrezca las garantías indispensables en las operaciones de este género, mediante un interés convenido en proporción al plazo, sobre la cantidad anticipada, sin gastos de comisión ni desuento de ningún género.

Se admiten seguros en Madrid, en las oficinas de la dirección, calle de Santa Teresa, número 8, y en provincias por conducto de los representantes de la Sociedad. En los mismos puntos se dan prospectos y explicaciones.

En los pueblos donde no haya representantes de la empresa, pueden hacerse los seguros directamente por medio de cartas, que se dirigirán á D. FRANCISCO DE P. MELLADO.

EL CRISTIANISMO.

SEMANARIO RELIGIOSO, CIENTÍFICO Y LITERARIO,

por D. J. Pareja de Alarcos y D. J. M. Antequera.

(EDITOR, D. F. DE P. MELLADO.)

Con aprobación de la autoridad eclesiástica.

El Cristianismo se publica todos los sábados en un pliego doble, ó sean 16 páginas en ólio á dos columnas, en tipos nuevos y variados. Con el mismo periódico se publica una biblioteca de libros muy piadosos escogidos, de que se ha dado á luz el primer tomo.

La suscripción cuesta 5 rs. al mes en Madrid. En provincias 18 rs. por trimestre, girando directamente, y 20 si se hace por corresponsal ó hay que librar contra el suscriptor. En el extranjero 50 rs. el semestre, y en Ultramar 3 pesos por igual tiempo, girando directamente; con 10 rs. de aumento para ambos puertos si pagan por medio de corresponsal, ó hay que girar contra los suscriptores.

Los pedidos se dirigirán á la administración de El Cristianismo, calle del Barco, 24, principal, donde se halla establecida la de El Faro Nacional, que es la que se encarga de servir las suscripciones, acompañando libranza de su importe ó sellos de franqueo. En Madrid se suscribe en las librerías de Olamendi, Agudo, San Martín, Cuesta, Matute, López, la Publicidad y Bayllí-Baillière, y en provincias en todos los corresponsales del establecimiento de Mellado y de El Faro Nacional.

También pueden hacerse los pedidos de suscripciones en las administraciones de los boletines eclesiásticos de todas las diócesis.

Como los números de cada año forman un tomo, todas las suscripciones han de empezar precisamente con el año.

SE VENDE EN EL PRECIO FIJO DE 7,000 reales, un caballo tordo, de docus de adaza de alzada, y edad siete años, de una de las mejores ganaderías de España, magnífico para silla ó para usos berlina.

Dará razón el portero de la calle del Amor de Dios, nñm. 4.

SE CEDE UN ESPACIOSO Y COMODO piso principal perfectamente amueblado. Jacometrezo, 19 y 24 principal, dará razon.

SACRAMENTAL DE SAN ISIDRO. — Esta corporación, que fué creada en el año 1489, para dar culto al Sacramento y al patron de Madrid, celebra con la solemnidad que es costumbre, el dia 20 del corriente, su función principal de instituto Minervio del Corpus.

El lucido y numeroso acompañamiento, tanto del clero como de los señores sacramentales que concurren con el hábito y mantea cardenalicia, concedido por Su Santidad Benedicto XIV en 5 de febrero de 1743, ha sido muy notable esta procesión en la corte, siendo por lo mismo muy grande la afluencia de gentes que concurren á verla.

Este año, por el estado que tienen las calles con las obras del alcantarillado, ha variado su carrera, la cual será: costanilla de San Pedro, calle del Nuncio, Puerta Cerrada, Tintes, Toledo (haciendo estación en San Isidro el Real), hasta la Fuenteclilla, Humilladero, Puerta de Moros, á San Andrés. Irá representado el apostolado por doce eclesiásticos con capa, varas musicales de los regimientos de la guardia de la plaza, el zaguánate de reales guardias alabarderos, el coche de palacio, por ser hermanos mayores SS. MM., y varias imágenes de la custodia vestidas de ángeles, esparciendo flores por la carrera, cuyo acto engrandece el respeto á Su Divina Majestad.

Es Minerva digna de verse, por la estación que todos los años lleva, presidiéndola probablemente el vice-hermano mayor, Excmo. señor duque de Abrantes, el ilustísimo señor obispo auxiliar, y el teniente vice-hermano mayor, el Excmo. señor don Mateo Casado.

VODRIZA. — PETRA GOMEZ DE veintiseis años de edad, con leche de cinco meses, solicita erla para casa de los padres: tiene personas que la garanticen. Calle de San Roque, nñm. 16, cuarto 2^o, interior.

ESPECTACULOS DE MAÑANA.

Principe. — A las 9. — El drama en tres actos. **La hermana del ciego.** —

Zarzuela. — A las 8 1/2. — **El coquero.** — Los protectores de una actriz. — **La isla de San Baldrón.**

Circo de Price. — Funcion de ejercicios ecuestres.

IMPRENTA DE LA CORRESPONDENCIA DE ESPAÑA.

Editor D. Hilario de Zuloaga.

ó mas bien esta madrugada, no he cesado de pensar en tu busto de Godot. Hermoso trabajo! magnifica cosa... Cuentame, pues tendrás mucha curiosidad en saber como demostró tu procuraste esa obra maestra.

Saint-Max se preguntaba interiormente si no estaba siendo víctima de una nueva mistificación. Genies, entre tanto tocaba el tambor con los dedos sobre la cartera, y a pesar de su dicho, mostraba muy poca prisa en hablar del asunto. Con todo, por temor de dejar escapar una ocasión verdaderamente inversomil, el critico se contuvo y respondió en pocas palabras que lo había adquirido de manos de un chalan.

— Oh! pues en ese caso, caro lo has pagado.

— No, no mucho; por aquella época aun no era célebre Godot, y uno de sus acreedores obtuvo el busto por una friolera; y como no entendía una palabra de escultura.

— Hombre! un chalan y no entiende... mucho me admira eso; vamos á ver, aquí entre los dos, en confianza y si mentir, cuanto te costo?

— Te aseguro que hace ya tanto tiempo, que no me acuerdo.

— Bien, yo no quiero que me lo digas exactamente, sino poco mas ó menos.

— Creo que de doscientos á trescientos francos.

— Oh! eso es imposible.... exclamó Genies.

— Pues, serán quinientos.

— Pero hombre, si el busto vale lo menos diez veces esa cantidad.

— Quiá! te engañas; lo habrás visto mal con las luces.

— Puede que sea eso! dijo Genies volviendo á meter la cartera en su bolsillo; pasemos al salón y lo examinaremos á la luz del dia.

Y de un paso deliberado, el cosechero echó á andar adelante no sin arrojar al sollozo una mirada sobre un perido espejo donde vió á Saint-Max palidecer de cólera.

Y en el salón, Genies con una obstinación premeditada, aprecio como bien conocedor el valor del busto; declaró que era un retrato, y preguntó con la mayor sefízilez á su feliz poseedor si conocía al modelo.

— No! yo según creo, es una cabeza de fantasma, contestó Saint-Max con una voz sorda.

— Yo apostaría lo contrario, dijo el escultor, y estoy seguro que ganaría. Tomaré natural, tengo derecho para dar mi opinión, y hasta me atrevo á decir que este busto no se ha hecho por dinero.

Saint-Max hizo un movimiento en que á pesar suyo dejó trastoclar cierto terror.

— Poco ó mucho, siempre se hace algún favor al modelo que paga, añadió el cosechero con su inocentona sonrisa. En familia siempre se procura ser de una escrupulosa exactitud. En estas líneas se advierte un poco de gesto, perjudicial á la perfecta belleza de la joven; sin faltar al parecido se las podía haber hecho mas dulce; la nariz es delicada, superiormente modelada, graciosa, y sia embargo es un poco petada. Cuanto mas examino este busto, mas me convenzo que al hacerlo, Godot ejecutaba un estudio.

— Con efecto, tus observaciones me parecen justas.

— Ya ves, te estoy dando gratis una lección de crítica. Tu eres universal; tu en literatura, pintura, música, teatros, industria, tu lo juzgas, todo; yo, como el zapatero de Apeles, no soy bueno mas que para mi especialidad. Este es un retrato y no estudio: añado que ni es un retrato de un modelo pagado ni de un modelo que paga: he dicho de familia y no mantengo en lo dicho. Probablemente este busto es la mujer, la hija ó la hermana de Godot, pues en este trabajo hay un sentimiento de predilección, de ternura y de amor que es el que le da precisamente el raro mérito que, cada vez mayor, descubro en él: de cuatrocientos a quinientos francos esta cabeza! verdaderamente ha sido un robo.

Cada palabra de Genies era una nueva herida para Saint-Max.

— Pero aproposito, pues que dices que apenas te acuerdas, y que su adquisición data de la época de la ruina de Godot ¿cómo es posible que dieras quinientos francos por un mármol, por hermoso que fuese? Entonces no eras el ilustre critico Saint-Max; entonces, bien me acuerdo, escribías por un pedazo de pan en *El Diabollo* y otros por el estilo. Oh! admirable jarrón! De quien es?

— De Vander-Mael, respondió Saint-Max con gran solicitud.

— Genies, sin reírte su precedente observación, admiró, aprecio, criticó todos los objetos de arte soldados en las paredes ó colocados sobre las consolas; ojó varios álbums, la emprendió con la biblioteca, se estasió con las encuadraciones, leyó veinte veces el autógrafo sacramental de *Ofrecido por el autor*, descifró otras tantas firmas, hizo empalagosismas digresiones, se extrañó mucho de no ver ni un cuadro, ni un dibujo de Segismundo el pintor de género, aventuró varias veces y como por casualidad el nombre de Remy, y por fin, tanto hizo, que llegó donde deseaba, es decir, a apurar la paciencia del impaciente Saint-Max, que no pudientes ya contenerse gritó por ultimo:

— Dispensa querido! pero al entrar te

anunciaste como quien quiere ir derecho al asunto.

— Diablos! pues es verdad, repuso Genies riendo, pero francamente no contaba con tu museo; pues aunque cosechero y futuro industrial, en el fondo siempre soy artista. Pasemos, pues que te place, de lo agradable á lo útil y formal.

La cartera encarnada fué de nuevo exhibida, y esta vez abierta de par en par. Y sobre aquel mismo velador en que la vispera había puesto Tril el correo del Señor Genies desarrolló doce billetes de banco de á mil francos cada uno.

— Hé aquí la cosa dijo.

La fisonomía de Saint-Max se desarrugó al observar de reojo la operación.

— ¡Coicidencias! (casualidades fatales!) pensó. Qué bien me he hecho en tener paciencia. El medio paleta este no tiene pieza de malicia.

Puede jugarse de la beatitud de Saint-Max, cuando le oyó añadir lo siguiente:

— Debo decírtelo, mi buen amigo, que por mi parte tanto confío en tu suerte, como en tu talento y aptitud para los negocios. La explotación de mis tierras me hace morir de fastidio; es tan monótona, que necesito de todo punto París. Por lo tantoquiero colocar mi capital en diversas industrias; ahora bien, quanto mas pienso en ello, mas creo que me conviene tener una influencia conocida en un gran organo de publicidad.

— Perfectamente calculado, dijo Saint-Max, la Revista Universal estará siempre á las órdenes, servirá á mis intereses y los de mis amigos.

— Sin duda. Precisamente por eso comencé por traer doce acciones. Tú me dirás que las acciones no están listas, y que podíamos darse á suscribirme. Nada de eso. Me gusta mucho mas hacer el depósito enseguida. El dinero llama al dinero. Me darás simplemente un recibo provisional y quedas encargado de lo demás.

— No hay inconveniente, dijo Saint-Max, sentándose á una mesa y estendiendo el recibo.

— Por supuesto que una de las primeras cosas será el hacer morir de berrinchón a Benjamin Dastol.

— Está tranquilo que yo me encargo de eso.

— ¡Hombre! ahora que recuerdo... esclaré de repente Genies, mañana en el concierto, la señorita Beth